



Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Gelar Safari Subuh Berjamaah untuk Perkuat Silaturahmi dan Keamanan Masyarakat

Sukabumi - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Apr 21, 2024 - 11:17



Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Gelar Safari Subuh Berjamaah untuk Perkuat Silaturahmi dan Keamanan Masyarakat

SUKABUMI - Dalam rangka memperkuat ukhuwah islamiyah dan meningkatkan

silaturahmi keamanan masyarakat, Polsek Parungkuda melaksanakan kegiatan Safari Subuh Berjamaah di Masjid Jami Al Barokah, Desa Kompa, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi, pada hari Minggu, tanggal 21 April 2024. Kegiatan ini dihadiri oleh anggota jaga SPK dan piket Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda serta warga setempat.

Acara dimulai pukul 04.30 WIB dan diisi dengan pelaksanaan Sholat Subuh berjamaah yang dipimpin oleh Ustadz Asep. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Parungkuda untuk lebih mendekatkan diri dengan masyarakat, sekaligus mendengarkan berbagai curhatan dan masukan dari warga terkait dengan situasi keamanan di wilayah hukumnya.

Safari Subuh Berjamaah ini menjadi sarana penting bagi Polsek Parungkuda untuk menjalin komunikasi yang lebih intens dengan masyarakat. Selain itu, kegiatan ini juga bertujuan untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat melalui kegiatan spiritual yang menyentuh aspek keagamaan yang kental di masyarakat.

“Kami berharap melalui kegiatan Safari Subuh Berjamaah ini, kami bisa lebih memahami dan menampung aspirasi masyarakat. Ini adalah bagian dari upaya kami untuk menjaga serta meningkatkan keamanan dan kenyamanan bagi warga,” ujar seorang pejabat dari Polsek Parungkuda.

Kegiatan ini berlangsung dalam suasana yang penuh kekeluargaan dan diakhiri dengan sarasehan kecil di mana warga dapat mengungkapkan pendapat dan saran mereka tentang berbagai isu keamanan di lingkungan mereka. Hal ini menunjukkan komitmen Polsek Parungkuda dalam mengimplementasikan pendekatan kepolisian yang humanis dan inklusif.

Kegiatan berjalan lancar dan kondusif, mencerminkan hubungan harmonis antara masyarakat dengan pihak kepolisian di Kecamatan Parungkuda. Diharapkan kegiatan serupa akan terus dilakukan secara rutin untuk memperkuat tali silaturahmi dan menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah Kabupaten Sukabumi.

```
<button class="flex items-center gap-1.5 rounded-md p-1 text-xs text-token-text-tertiary hover:text-token-text-primary"><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md"></svg></button><button class="flex items-center gap-1.5 rounded-md p-1 text-xs text-token-text-tertiary hover:text-token-text-primary"><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md"></svg></button><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md"></svg><button class="p-1 rounded-md text-token-text-tertiary hover:text-token-text-primary"><svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md"></svg></button>
```